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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Hinweise von Bürgern und eigenes Erleben eines teilweise eher kontraproduktiven Auftretens 
von Mitarbeitern der Park und Stadtwacht veranlassen mich zur Nachfrage über die 
Nachhaltigkeit der Arbeit dieser Einsatzkräfte, die seit Mitte Mai 2007 in Magdeburg tätig 
sind. Selbst wenn AQB und GISE als Beschäftigungsgesellschaften für die Mitarbeiter des 
Projektes zuständig sind, so suggeriert der Name doch eine städtische Verantwortlichkeit und 
Zuständigkeit. 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ggf. ausführliche schriftliche Beantwortung meiner 
Fragen. 
 
1. Wie schätzen die AQB und die GISE die Arbeit dieser Mitarbeiter ein, nachdem mehr als 

ein Viertel der Projektlaufzeit verstrichen ist? 
2. Wie unterstützt die Stadt die Aktion? 
3. Sind Ergebnisse der Tätigkeit dieser Mitarbeiter dokumentiert? Wenn ja, welche? 
4. Welche Dienstzeiten haben die Mitarbeiter der Park- und Stadtwacht? 
5. Hat sich die Aussage bewahrheitet, dass es sich bei der Park und Stadtwacht um „eine 

sinnvolle Ergänzung zu den Ordnungshelfern“ (Zitat Holger Platz aus Volksstimme, 
Lokalanzeiger vom 3. Juli 2007) handelt? 

6. Wie wurden und werden diese Mitarbeiter geschult, auch hinsichtlich ihres öffentlichen 
Auftretens? 

7. Ist bekannt, ob eine Fortsetzung des Projektes geplant ist? 
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